

---

Curiosités : « Batista ». Le 1er janvier 1959, Fulgencio Batista, président de la république cubaine, est chassé du pouvoir à La Havane par les partisans de Fidel Castro. Que devient-il ?

22-04-2014

avec

- Eminence grise de la junte militaire qui dirige Cuba de 1933 à 1940, le général Batista (1901-1973) est président de la république de Cuba de 1940 à 1944.

- Il revient au pouvoir à la suite d'un coup d'Etat en 1952 et est élu sans opposition en 1954.

- Le 1er janvier 1959, Batista s'enfuit à Saint-Domingue alors que les avant-gardes castristes sont en train d'entrer dans La Havane.

- Il passera le reste de sa vie en exil, d'abord au Portugal, puis en Espagne où il meurt le 6 août 1973.